

# POLRI

## Polsek Rajadesa Ikuti Safari Ramadan Kecamatan Rajadesa di Desa Tigaherang

Ciamis - [CIAMIS.POLRI.NET](http://CIAMIS.POLRI.NET)

Mar 7, 2026 - 12:55



CIAMIS ~ Polsek Rajadesa Polres Ciamis Polda Jawa Barat mengikuti kegiatan keagamaan bersama masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh personel Polsek Rajadesa Polres Ciamis Polda Jabar.

Tak terkecuali Kapolsek Rajadesa Iptu Radius Windhu Astono yang turut serta

hadir mengikuti kegiatan keagamaan dalam rangka Safari Ramadan di Kecamatan Rajadesa. Kegiatan kali ini berlangsung di Mesjid Jami Baitul Huda Dsn. desa Rt. 02 Rw. 03, Desa Tigaherang, Kecamatan Rajadesa, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (6/3/2026).

Saat itu, Kapolsek Rajadesa hadir bersama sejumlah unsur Muspika dan tokoh masyarakat Kecamatan Rajadesa. Dimana Safari Ramadan tingkat Kecamatan Rajadesa ini diisi dengan tausiyah tokoh agama di wilayah Kecamatan Rajadesa.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kapolsek Rajadesa Iptu Radius Windhu Astono menyampaikan pihaknya mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan di masyarakat.

"Menjaga Kamtibmas yang kondusif bukan hanya tugas tanggungjawab Kepolisian saja. Sebab, kami tidak bisa bekerja tanpa ada dukungan dan bantuan dari warga masyarakat," kata Iptu Radius Windhu Astono.

"Kami juga sampaikan untuk tidak ragu melapor ke Kepolisian. Silahkan hubungi Call Centre 110, apabila ada kejadian apa pun seperti bencana alam longsor, tindak pidana, knalpot brong yang meresahkan, dan semua akan segera kami tindaklanjuti," ucap Iptu Radius Windhu Astono menambahkan.

Sementara itu, Kapolsek Rajadesa Polres Ciamis Polda Jabar turut mengatakan bahwa ini juga bagian dari kegiatan Safari Ramadan ke desa-desa rutin dilaksanakan dengan gabungan Muspika Kecamatan Rajadesa dan masyarakat setempat. Tak hanya hadir, pihaknya juga turut serta menyampaikan himbauan kamtibmas ke warga yang hadir.

Pihak nya turut serta mengajak para jamaah untuk terus meningkatkan kewaspadaan dan keamanan pribadi. Dan menjaga harta benda terhadap potensi adanya ancaman kejahatan selama di bulan suci Ramadan 1447 Hijriyah.

"Alhamdulillah sampai saat ini Wilayah Hukum Polsek Rajadesa Polres Ciamis Polda Jabar aman dan terkendali. Itu semua tidak lepas dari peran warga masyarakat saling menjaga lingkungan masing-masing. Serta meningkatkan kewaspadaan dan keamanan pribadi serta menjaga harta benda terhadap potensi adanya ancaman kejahatan dibulan suci Ramadan," kata Iptu Radius Windhu Astono.

Kapolsek Rajadesa Polres Ciamis Polda Jabar berharap peran serta semua pihak di dalam menjaga kondusifitas selama bulan suci ramadan. Terutama terhadap potensi gangguan kamtibmas yang sering terjadi ketika bulan suci ramadan.

"Kami sudah berupaya minimalisir kejahatan jalan, miras, balapan liar, C3 hingga perang sarung sampai menimbulkan perang antar kelompok, yaitu dengan telah melaksanakan Operasi Pekat (penyakit masyarakat). Dan kita juga harus saling menjaga wilayah masing-masing," pesan Iptu Radius Windhu Astono.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.